ぎょうだ写真帖 🚳







市民活動フェア

コミュニティセンターみずしろで市民活動フェア 2024 春まつりが開催されました。

出展した30団体は、活動紹介のパネル展示や活動発 表の他、飲食や物品を販売。行田マジック愛好会の活動 発表では、多くの人が披露されたマジックに驚きの声を上 げながら、楽しいひと時を過ごしていました。









行田春まつり

水城公園周辺で行田春まつりが開催されました。

公園通りにたくさんの屋台が並んだ他、ステージでは、 スポーツフィールドによるキッズダンスや潮崎ひろのさん による歌唱などが披露されました。また、「市民活動フェ ア」が同時開催され、大人から子どもまで多くの人で賑わ いました。



蒸気機関車「貴婦人」お色直し及び 本丸児童公園再整備お披露目式

本丸児童公園で、蒸気機関車「貴婦人」お色直し及び本 丸児童公園再整備お披露目式が開催されました。

市では昨年度、ふるさと納税などを活用し、蒸気機関車 の再塗装を実施。このたび、再塗装などが完了したことを 記念し、関係者らによるテープカットが行われました。階 段が設置され、蒸気機関車の運転室に入ることができると あって、訪れた方々は興味津々な様子で運転席に座ったり 機器に触れたりしていました。

また、今回の工事によって、同公園に設置されて いる動物モニュメントの再塗装なども行われました。 ※蒸気機関車の運転室は、5月4日出および第1・

3・5日曜日の午前8時30分~午後5時に開放し ています。





鉄剣マラソン大会

陸王杯第38回行田市鉄剣マラソン大会が開 催されました。

5キロメートルや10キロメートル、ハーフな ど全6種目に市内外から総勢2,781人が出場。 選手たちは満開を迎えた桜の景色を楽しみなが ら、古代蓮の里からさきたま古墳公園を含む周回 コースを駆け抜けました。











朗唱まつり

「みらい」文化ホールで、公益財団法人忍郷友会による第 5回朗唱まつりが開催されました。

この催しは、同会が藩校教育の理念を今に伝えることを 目的に、日頃から素読をしている忍藩子ども塾と進脩塾生 の発表の場として開いたもの。子どもたちが漢詩と論語を 暗唱し、はつらつとした声が場内に響き渡ると、客席からは 惜しみない拍手が送られていました。





春の全国交通安全運動 出発式

春の全国交通安全運動期間(4月6日~15日)を前に、 産業文化会館ホールで令和6年春の全国交通安全運動出 発式が行われました。

出発式では、行田市交通安全母の会会長の金子かん奈 さんが交通安全を宣言。その後、忍城おもてなし甲冑隊が 演舞や交通安全に関するクイズを実施し、会場を盛り上げ ていました。

21 2024.5 市報 ぎょうだ 20